# 提案

日付:2024/1/11

件名:賀詞交歓会

### 1. 問題、課題

1月10日に初めて賀詞交歓会へ参加しました。

町長のお話の中に、倉見地区とか、賑わい地区とか、ありましたが、それも大切ですが、何のための賀詞交歓会だったのでしょうか?せっかく地域の会社の会員が集まっているのに、各テーブルも回らず、何も意見も聞かず、あっという間にいなくなって、ものすごく残念に思いました。

寒川を元気にするとか、全く感じられません。一人ひとり、一つ一つの会社から悩みなり、不安なりを聞き、町政に生かすべきではありませんか?トップとは私はそう思います。 これでは協力する企業も少なくなると思います。本当に残念でした。

## 2. 改善案

選挙の時だけでなく、もっと話を聞いた方が良いと思います。 アピールだけの為に色々と出席するのであれば、お金の無駄です。 町民みんなが良かったと思える使い道にして下さい。

### 3. 改善後の効果



## <賀詞交歓会>

【所管:総務課】

各団体等が年始に行う賀詞交歓会につきましては、寒川町長へご招待のご案内があった場合は、都合のつく範囲の中で参加をさせていただいております。

それぞれの団体における賀詞交歓会の開催目的があろうかと思いますが、基本的には主催者が関係者を招待して新年のご挨拶を兼ねて交流を深められるものであると考えております。

年始の時期においては、複数の団体等からご案内を頂き、年頭のご挨拶をさせていただくこともあることから、参加させていただく時間が短くなり、参加者皆様とのお話をさせていただくお時間が十分取れないこともございます。

今回出席いたしました寒川町商工会主催の賀詞交歓会の後にも、別の賀詞交歓会でのご 挨拶の予定が入っておりましたので、申し訳ございませんが途中で退席をさせていただい たところです。

寒川町長の各団体等の賀詞交歓会への出席については、ご招待を受けての出席とさせていただいておりますが、出席させていただいた際には、時間の許す限り関係者の皆様方とのご挨拶やお話をさせて頂きたいと考えておりますのでご理解くださいますようお願いいたします。